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COMPILAÇÃO DAS CONTRIBUIÇÕES REFERENTE A AUDIÊNCIA PÚBLICA 

REALIZADA EM 13 DE ABRIL DE 2024, REFERENTE AO DIAGNÓSTICO – LEITURA DA 

REALIDADE. 

  

No dia 13 de maio de 2024, ocorreu a Audiência Pública I, referente ao Diagnóstico – Leitura 

da Realidade, integrante do processo de Revisão do Plano Diretor, na Câmara Municipal de 

Vereadores de Caçador. A terceira parte da audiência pública destinou-se à manifestação da 

população sobre o documento em questão, com cinco participantes inscritos que 

apresentaram dez contribuições ao todo. Ainda, a população teve até o dia 22 de maio de 

2024 para enviar novas manifestações pelo e-mail pensarcacador@cincatarina.sc.gov.br, por 

meio do qual foram recebidas mais onze contribuições, totalizando dezesseis ao final. 

 

Para garantir a imparcialidade na tomada de decisões, cada contribuição foi identificada por 

um número. Além disso, nas contribuições que apresentaram mais de uma proposta ou 

sugestão, foi atribuído um código composto por número e letra e o assunto referido.  

 

 

CONTRIBUIÇÕES PRESENCIAIS (FICHA DE INSCRIÇÃO E ATA) 

 

1. Contribuição na íntegra: 
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 Contribuição por assunto:  

 O senhor [...] afirmou a existência de muitos terrenos baldios na cidade, porém a 

maioria desses terrenos são de investidores que não possuem interesse em vender, 

afirmou também que a empresa Nova Casa fez um levantamento onde constatou que 

existem apenas três terrenos à venda no Município com valor igual ou menor a cem 

mil reais. Explanou a necessidade da extensão do perímetro urbano para 

parcelamento de lotes para a classe média. 

 

2. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 2-A: Estacionamentos recuados – no centro da cidade e bairros que sejam mais 

entendidos mais leis transparentes e concisas. 

 

2-B: Mais edificações construídas pela municipalidade nos bairros para funerais. 
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3. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 Que as calçadas tenham acessibilidade, além de piso tátil proporcionando melhores 

condições ao portadores de deficiência visual. 
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4. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 4-A: Compromisso da empresa BRK com o saneamento, firmado contrato com a 

prefeitura. 

 

4-B: Quanto aos terrenos em fundo de vale, transformar em áreas verdes adquiridas 

pelo município. 

 

4-C: Rua com paralelepípedo manter tem muitas vantagens. 
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5. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 5-A: Transporte urbano no município de Caçador: melhorias na estrutura física dos 

pontos de ônibus e acessíveis; estruturar de rotas estratégicas; hierarquias e 

acessíveis. 

 

5-B: Falta de ciclovia e ciclofaixa: privilegiar o uso da bicicleta. 

 

5-C: Mobilidade Urbana: melhorar o fluxo de sinalização no trânsito e organização do 

tráfego de veículos pesados no centro da cidade. 
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CONTRIBUIÇÕES VIA E-MAIL 

 

6. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 O plano de zoneamento industrial, se faz necessário analisarmos o assunto, visto as 

dificuldades das empresas quando localizadas próximo as áreas residências em 

função do impacto de vizinhança que pode causar e as discussões entre elas. 

Portanto a necessidade de criarmos restrições de usos residenciais próximos a áreas 

industriais evitando assim conflito entre ambos. 

 

7. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 Minha manifestação se refere ao plano de zoneamento industrial, entendo que se faz 

necessário pensarmos com profundidade no assunto, visto que percebo a dificuldade 

das empresas quando localizadas próximo as áreas residências em função do 

impacto de vizinhança que pode causar e as discussões entre elas. Sendo assim 

percebo a necessidade de criarmos restrições de usos residenciais próximos a áreas 

industriais evitando assim conflito entre ambos. 
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8. Contribuição na íntegra: 

 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 Verificar o aumento da área industrial (ZI) na parte destacada abaixo, a delimitação 

de áreas industriais permite um planejamento mais eficiente do uso do solo, evitando 

conflitos entre atividades industriais e áreas residenciais ou comerciais. 
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9. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 9-A: Propomos a implantação de uma Escola Municipal voltada para o ensino de 

ofícios, oferecendo cursos práticos e teóricos. 

 

9-B: Sugerimos a criação de leis municipais que estabeleçam o credenciamento 

desses profissionais em órgão ou secretaria municipal a ser definida, onde devem 

fornecer suas especialidades e comprovação das mesmas através de formação 

escolar própria e também com aval e respaldo de quem já os contratou.  

 

9-C: Propomos a elaboração de normativas que estabeleçam parâmetros de valores 

a serem cobrados pelos serviços e em que categoria salarial esses profissionais se 

enquadram. 

 

10. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 10-A: Proposta para monitoramento e regularização de estacionamentos recuados já 

existentes para melhorar a organização e eficiência do trânsito.  

 

10-B: Também seria de suma importância definir se a fiscalização desses locais 

ficariam a cargo da guarda municipal ou da Polícia militar, já que atualmente não está 

claro na legislação municipal quem tem esse poder e controle dificultando o 

entendimento para todos. 
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11. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 11-A: Gostaria de propor uma revisão do sistema de Permissionamento funerário em 

Caçador, para fomentar a entrada de novas empresas no setor.  

 

11-B: Formação de um conselho funerário para tratar dessa questão e estudos para 

obter o conhecimento necessário para definir a real atuação e quais os serviços que 

uma empresa funerária de fato precisa ter e oferecer aos munícipes. 

 

11-C: A capacitação de mais locais para funcionarem como capelas mortuárias, 

especialmente nos bairros, garantindo que a comunidade tenha acesso a esses 

serviços de forma gratuita. Além disso, é essencial revisar as capelas existentes, 

readequando suas salas e o entorno, para melhor atender às necessidades das 

famílias enlutadas. 

 

12. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 Verificar o aumento da área industrial (ZI) na parte destacada abaixo, a delimitação 

de áreas industriais permite um planejamento mais eficiente do uso do solo, evitando 

conflitos entre atividades industriais e áreas residenciais ou comerciais. Isso contribui 

para um desenvolvimento urbano mais equilibrado e sustentável. 
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13. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 13-A: O uso de flores artificiais nos cemitérios deve ser evitado devido ao seu impacto 

ambiental negativo.  

 

13-B: Propomos que a Prefeitura de Caçador assuma uma campanha de 

conscientização para incentivar o uso de flores naturais em homenagens, 

especialmente no Dia de Finados. 

 

13-C: A administração pública deve mostrar aos munícipes onde é descartado esse 

lixo não reciclável anualmente e informar quanto desse lixo já foi produzido. 

 

14. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 14-A: Implantação de uma escola municipal voltada para o ensino de ofícios, 

oferecendo cursos práticos e teóricos.  

 

14-B: Sugerimos a criação de leis municipais que estabeleçam o credenciamento 

desses profissionais que já atuam em órgãos criado e específico, permitindo que 

contratantes consultem a idoneidade de suas capacidades técnicas. 
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14-C: Propomos a elaboração de normativas que estabeleçam parâmetros de valores 

a serem cobrados pelos serviços e em que categoria salarial esses profissionais se 

enquadram, promovendo assim uma regulamentação justa e transparente para todos 

os envolvidos. 

 

15. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 Alteração do zoneamento de região que fica no bairro Nossa Senhora Salete, tendo 

seu início próximo a UBS do bairro, que compreende uma área com medidas 

próximas a 500.000m² onde hoje existe uma plantação de soja e trigo. A classificação 

atual é ZIA1, e solicitamos a alteração para ZR2 ou ZR3. 

 

16. Contribuição na íntegra: 

 

 
 Contribuição por assunto: 

 16-A: Gostaria de propor uma revisão do sistema de Permissionamento funerário em 

Caçador. 

 

16-B: Sugestão de formação de um Conselho Funerário para tratar dessa questão, e 

estudos para obter o conhecimento necessário para definir a real atuação e quais os 

serviços que uma empresa funerária de fato precisa ter e oferecer aos munícipes. 
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16-C: A capacitação de mais locais para funcionarem como capelas mortuárias, 

especialmente nos bairros, garantindo que a comunidade tenha acesso a esses 

serviços de forma gratuita. 

 

 


